

Durante esta semana, tuvimos la oportunidad de [conocer la primera parte de la serie de artículos](#) sobre [laslaminas.es](#), que nació como un repositorio de recursos para la Geometría, la Educación Plástica y Visual y el Dibujo Técnico, cuando su autor, Ximo García, decidió compartir su trabajo poniéndolo a disposición de la comunidad educativa.

En un ámbito completamente diferente, esta semana se publicó un artículo sobre el [corredor ferroviario de Cientruénigo](#), que narró cómo lograr la participación de los escolares de la zona de la Ribera de Navarra en este proyecto que perseguía dos objetivos principales: hacer partícipes de forma activa a los alumnos en la toma de decisiones que afectan a su entorno y concienciarles de la importancia de cuidar nuestros parques y de lo costoso que resultan los servicios que se ofrecen.